

Philippe Kühni
Barbaraweg 1
5000 Aarau
p.k@gmx.net
079 540 28 88



Kreisschulrat Aarau-Buchs
Martina Suter, Präsidentin

Aarau, 27. Januar 2021

Im Oktober 2018 habe ich im Rahmen der Budgetdiskussion einen Antrag bezüglich Betriebsoptimierung und Raumklima gestellt. Auf die Zusage hin, dass die Situation analysiert werde, habe ich damals den Antrag zurückgezogen. Aus Gesprächen haben ich punktuelle Bestätigungen erhalten, dass der CO₂-Gehalt insbesondere in älteren Schulhäusern rasch über den optimalen Wert steigt. Auch im Zusammenhang mit Corona (Stichwort Aerosole) zeigte sich die Wichtigkeit eines optimalen Raumklimas.

In diesem Zusammenhang stellen sich mir folgenden Fragen:

1. Welche Verbesserungen wurden in der Zwischenzeit unternommen oder sind in naher Zukunft geplant, um die Ver- und Entsorgungskosten zu reduzieren?
2. Wurde mit der Stadt Aarau und der Gemeinde Buchs das Gespräch gesucht, um die Gebäude (welche ja bekanntlich im Eigentum der Stadt bzw. der Gemeinde sind) mit Photovoltaik auszustatten? Wenn ja, was war das Resultat der Gespräche?
3. Wurde der Verlauf des Raumklimas bzw. des CO₂-Gehalts in den Schulzimmern seither systematisch und flächendeckend erfasst?
4. Wurden Analysen durchgeführt, welche Verbesserungsmassnahmen möglich wären und welche wirtschaftlich wären?
5. Welche Massnahmen wurden unternommen, um das Raumklima und insbesondere der CO₂-Gehalt zu verbessern?

Freundliche Grüsse

Philippe Kühni